

CLUBES

La Generalitat Valenciana propone una sanción de 2,3 millones al Valencia CF por incumplimiento de la ATE

La Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad entiende que el Valencia CF ha incumplido con los términos pactados.

Palco23
14 jun 2021 - 17:30



El Valencia CF se enfrenta a una sanción de la Generalitat Valenciana. Un informe de la Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, que ha trasladado a la de Economía, imputa al club incumplimientos como promotor de la Actuación Territorial Estratégica (ATE) del nuevo Mestalla y propone una sanción económica para el Valencia, según la *Cadena Ser*.

El informe detalla las sanciones propuestas por los incumplimientos de la fase uno, que ascienden a la suma de 2,36 millones de euros. Como parte de esta primera fase, el Ayuntamiento de Valencia ha procedido a la demolición de las dependencias municipales de la avenida de Aragón y a la urbanización de la zona. En cambio, no se ha procedido a la construcción de un hotel, aunque no es imputable al Valencia CF.

La resolución de la Conselleria no se pronuncia sobre si se debe prorrogar o cancelar la ATE, que finaliza el próximo mes de agosto. Aunque el club se ha posicionado a favor de renovarla, su postura choca con la de las instituciones.

Sandra Gómez, vicealcaldesa de la ciudad, aseguró hace un mes que “nuestra posición es que no procede prorrogar la ATE al Valencia” del nuevo Mestalla, y “en caso que la Generalitat decidiera prorrogar, la propiedad del Valencia CF debería avalar el cumplimiento de sus compromisos para garantizar que se acaba el estadio”.

A la espera de la decisión sobre la prórroga de la Actuación Territorial Estratégica, el Valencia CF se enfrenta a una sanción de la Generalitat Valenciana

“No se ha ejecutado ni realizado nada que pueda verificar que la propiedad del Valencia CF ha cumplido sus compromisos”, añadía la vicealcaldesa, detallando que “todos los informes municipales señalan a una inactividad total por parte de la propiedad” del club de LaLiga Santander.

Si finalmente la Generalitat decide prorrogar la ATE, el consistorio exigirá que el Valencia CF deposite como aval el cien por cien del coste del polideportivo de Benicalap, entre 5,7 y 6,8 millones en función de lo que se determine en el proyecto final de obra. Así como un aval “lo suficientemente importante” en relación al resto de actuaciones pendientes para garantizar que van a ser ejecutadas.

A mediados de abril, el Valencia CF presentó un anteproyecto de 5,7 millones de euros para construir el polideportivo de Benicalap, en lo que el alcalde Joan Ribó consideró un “paso en la buena dirección”, aunque el alcalde Joan Ribó ha recordado que lo más importante es que el club retome las obras del Nuevo Mestalla.